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Товарища избиратели! Все, как один, 
о т д а д и м  голоса к а н д и д а т а м  
нерушимого блока коммунистов и 
беспартийных!

Всемерную помощь и поддержку 
рационализаторам

НЕИССЯКАЕМА творческая 
энергия советских людей, 

успешно претворяющих в жизнь 
программу Коммунистической 
партии по дальнейшему развитию 
промышленности, транспорта и 
сельского хозяйства.

Наш народ своим самоотвер
женным трудом стремится сде
лать свою Родину еще более бога
той и могучей. Многообразно про
явление инициативы трудящихся, 
но истоки ее одни: любовь к 
своей Родине, к своему социали
стическому предприятию.

Высокие патриотические чув
ства лежат в основе активного 
участия советских рабочих, ин
женеров и техников в совершен
ствовании и рационализации про
изводства. Ничего подобного нет 
и не может быть в капиталисти
ческих странах. Рационализация 
на капиталистическом предприя
тии не сулит рабочему ничего, 
кроме перспективы быть выбро
шенным на улицу.

Наши советские рабочие кров
но заинтересованы в совершенст
вовании производства, в рациона
лизации его.

Рационализатор в нашей стра
не —  почетный человек, ему со
здаются все условия для приме
нения своих творческих способ
ностей. На многих предприятиях 
нашего города имеются замеча
тельные рационализаторы, кото
рые своими предложениями помо
гают коллективам повышать про
изводительность труда, улучшать 
качество и снижать себестои
мость продукции. На гидротур
бинном заводе, например, славит
ся своими ценными рационализа
торскими предложениями фрезе
ровщик тов. Марков. Министерст
во тяжелого машиностроения и 
облпрофсовет присвоили ему зва
ние «Лучший рационализатор 
Министерства и области».

На этом предприятии активны
ми рацинализаторами являются 
токари тт. Красников и Фомин, 
бригадир сборщиков турбин тов. 
Никитин, инженер тов. Жариков 
и другие. За истекшее время на 
гидротурбинном заводе внедрено 
в производство более ста предло
жений, которые дают 900 тысяч* 
рублей годовой экономии. Около 
миллиона рублей дали экономии 
рационализаторы нефтеперераба - 
тывающего завода. Много прояв
ляется творческой инициативы и 
на других предприятиях города.

Коллективы предприятий про
мышленности, транспорта и стро
ек Сызрани по примеру москви
чей взяли на себя обязательство
—  усилить борьбу за повышение 
производительности труда, за до
срочное выполнение плана 1954 
года и заданий пятилетки. В осу

ществлении этих обязательств ак
тивное участие должны принять 
и рационализаторы. Поэтому долг 
партийных и профсоюзных орга
низаций, хозяйственного руко
водства— всемерно поддерживать 
творческую инициативу рациона
лизаторов, принять необходимые 
меры к тому, чтобы рабочее пред
ложение немедленно рассматрива
лось и внедрялось в производство.

Повседневную помощь в разра
ботке предложений рационализа
торы должны получать от ин
женерно-технических работников. 
На ряде предприятий города со
ставляются темники, -которые 
ориентируют рационализаторов, 
над чем надо работать, чтобы 
лучше помочь родному предприя
тию в выполнении поставленных 
перед ним задач.

Однако на некоторых пред
приятиях творческая инициатива 
рационализаторов все еще не на
ходит должной поддержки. В за
гоне находится работа с рациона
лизаторами на Кашпирском слан
цевом руднике. За 10 месяцев 
этого года здесь поступило всего 
40 предложений, из которых толь
ко семь внедрено в производство. 
До последнего времени мало по
ступало предложений от рациона
лизаторов на ремонтно-механиче
ском заводе объединения «Куйбы- 
шевнефть».

Большим недостатком в работе 
с рационализаторами является то, 
что поступившие предложения по
долгу рассматриваются и еще бо
лее длительное время внедряются 
в производство. Такие факты 
имеют мюсто на комбайновом за
воде и некоторых других. В редак
цию поступило письмо от конт
рольного мастера комбайнового 
завода тов. Храмова, в котором он 
указывает на то, что многие его 
предложения, принятые бризом, 
забыты и не внедряются в произ
водство.

Сейчас, когда на всех пред
приятиях с новой силой разгоре
лось соревнование за досрочное 
выполнение планов пятилетки, 
нужно решительно улучшить ра
боту с рационализаторами, все
мерно помогать им в работе. Долг 
партийных организаций —  уст
ранять помехи, встречающиеся на 
пути новаторов производства, 
строго взыскивать с тех, кто соз
дает тормоз в их работе.

Развитие массового рационали
заторства, постоянная забота о 
быстрейшем внедрении в произ
водство каждого предложения 
явится одним из важных условий 
нашего движения вперед, даль
нейшего роста производительно
сти труда и досрочного выполне
ния государственных планов.

Присуждение Золотой медали имени И. В. Мичурина
Министерство сельского хозяйст

ва СССР рассмотрело' представ
ленные Всесоюзной академией 
сельскохозяйственных наук имени
В. И. Ленина материалы по при
суждению Золотой медали имени 
И. В. Мичурина за выдающиеся 
оригинальные работы и открытия, 
имеющие теоретическое и практи
ческое значение в области разви
тия мичуринской агробиологии/ 

Золотая медаль имени И. В. Ми

чурина за 1953 год присуждена 
директору Шадринской опытной 
станции Т. С. Мальцеву за вы
полненную им работу «Новая си
стема обработки почвы и посева».

За 1954 год Золотая медаль име
ни И. В. Мичурина присуждена 
доктору сельскохозяйственных на
ук А. Н. Веньяминову за работу 
«Селекция вишни, сливы и абри
коса».

(ТАСС).

За прочный мир, за коллективную безопасность!
Трудящиеся заявляют, что всякие попытки нарушить 
нашу мирную жизнь встретят сокрушительный отпор.

☆ ☆

ДА ЗДРАВСТВУЕТ МИР 
ВО ВСЕМ МИРЕ!

Строители гидротурбин, как и 
весь советский народ, единодуш
но одобряют итоги Московского 
Совещания европейских стран по 
обеспечению мира и безопасности 
в Европе.

Первый механический цех. На 
трибуне сверловщик тов. Шепен- 
ков. Он говорит:

— Я от всей души приветствую 
Декларацию европейских стран. 
В ней выражены наши мысли. 
Моим вкладом в дело дальнейшего 
укрепления мира будет новое по
вышение производительности 
труда. Обязуюсь ежедневно пе
ревыполнять нормы выработки в 
полтора раза. Да здравствует мир 
во всем мире!

Выступает обрубщик тов. Фа- 
леев.

— Вторая мировая война, раз
вязанная империалистами,— зая
вил он,— принесла народам Евро
пы . неисчислимые страдания. 
Чтобы не допустить новой войны, 
миролюбивые страны объединяют 
свои усилия, направленные на 
сохранение и упрочение мира. Об 
этом ярко свидетельствует Декла
рация европейских государств. 
Во имя мира мы, рабочие, умно
жим свои усилия в труде!

В цехе сборки турбин высту
пил токарь тов. Исаев. Он ска
зал:

— Мы не дадим империалистам 
развязать новую мировую войну. 
Будем всеми силами укреплять 
обороноспособность нашей доро
гой Отчизны.

Сборщики турбин своим тру
дом показывают, что слова их не 
расходятся с делом: сейчас они 
собирают сверхплановую турбину.

Митинги прошли также в ли
тейном, втором механическом и 
других цехах завода. Участники 
митингов в принятых резолюциях 
горячо одобряют итоги Московско
го Совещания по обеспечению ми- 
,ра и безопасности в Европе и за
являют о своем стремлении умно
жить свои трудовые достижения.

Крепить могущество Родины
Советские люди, занятые мир

ным созидательным трудом, вни
мательно следят за происками 
империалистов, стремящихся воз
родить кровавый германский им
периализм, втянуть его в агрес
сивный блок и направить против 
миролюбивых народов.

Проходившее в Москве Сове
щание европейских стран в при
нятой Декларации выразило чая
ния и мысли всех тех, кто стре
мится к миру и безопасности на
родов. С глубоким интересом об
суждалась Декларация на собра
ниях рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служащих 
комбайнового завода.

На собрании механического це
ха № 2 выступил начальник це
ха тов. Ревякин. Он сказал:

— Советский народ решительно 
выступает против лондонского и 
парижских соглашений, направ
ленных на создание агрессивных 
блоков и подготовку новой войны. 
Эти соглашения противоречат ин
тересам миролюбивых народов и 
не имеют ничего общего с задача
ми укрепления безопасности в 
Европе, восстановления единства 
Германии.

Все мы горячо одобряем Декла
рацию, подписанную на Москов
ском Совещании. Мы щшветству- 
ем решение создать коллективную 
безопасность в Европе с участием 
всех государств, заинтересован

ных в сохранении и укреплении 
мира.

— Долг каждого из нас,— про
должает тов. Ревякий,— усилить 
борьбу за мир. Этого мы можем 
достигнуть своим трудом. Чем 
больше мы выпустим машин для 
социалистического сельского хо
зяйства, тем больше хлеба дадут 
стране труженики колхозов, сов
хозов и МТС, тем могущественнее 
будет наша Родина.

Выступивший наладчик тов. 
Агров горячо одобрил Деклара
цию Московского Совещания и 
заявил, что смена, которую он 
обслуживает, выполнит декабрь
ское задание не ниже, как на 150 
процентов и даст продукцию 
только хорошего качества.

На собрании в сборочном це
хе выступил слесарь тов. Ерма
ков, который сказал:

— Мы хотим) в мире строить 
свою счастливую жизнь. Но если 
нас вынудят, готовы постоять за 
себя и разгромить силы любого 
агрессора. Желая еще больше 
своим трудом крепить мощь Роди
ны, я обязуюсь выполнять по две 
с половиной нормы.

На всех собраниях были при
няты резолюции, в которых горячо 
одобряется Декларация Москов
ского Совещания и говорится о 
том, что всякие попытки развя
зать войну встретят сокруши
тельный отпор миролюбивых на
родов Европы и всего мира.

Г олос паровозников
В механическом цехе паровоз

ного депо станции Сызрань 2-я 
состоялся митинг, посвященный 
Московскому - Совещанию европей
ских стран. Секретарь партийной 
организации тов. Дьяконов зачи
тал Декларацию.

Выступившие затем товарищи 
горячо одобрили Декларацию пра
вительств европейских стран и 
заявили о том, что еще теснее 
сплотятся вокруг Коммунистиче
ской партии Советского Союза и

родного правителыства и будут 
всемерно крепить мощь социали
стической Родины.

— Мы не пожалеем сил и энер
гии для укрепления дела мира и 
безопасности народов,— говорит 
машинист паровоза тов. Потапов. 
— Декларация направлена против 
происков врагов мира, поэтому от 
всей души одобряем ее и выража
ем свою готовность поддержать 
предложения , миролюбивых го
сударств.

Посещение Постоянной всесоюзной строительной выставки и строек 
Москвы руководителями Партии и Правительства

ностроения и Министерства строительства пред
приятий металлургической и химической про
мышленности и других министерств, позволяю
щие широко механизировать производство стро
ительно-монтажных работ.

В павильоне жилищного и сельскохозяйствен- 
ногоч строительства руководители Партии и Пра - 
вительства ознакомились с типовым проектиро
ванием и методами возведения жилых домов, 
сельскохозяйственных зданий и сооружений из 
крупных железобетонных элементов и блоков.

Большое внимание руководители Партии и 
Правительства уделили осмотру павильона про
мышленности строительных материалов.

Затем руководители Партии и Правительства 
выехали на жилищное строительство в районе 
Песчаных улиц и Октябрьского поля гор. Москвы, 
где знакомились с сооружением зданий каркасно - 
панельной и крупно-панельной конструкций.

В Сокольниках руководители Партии и Пра
вительства осматривали малоэтажные здания для 
пригородных районов.

(ТАСС).

4 декабря руководители Партии и Правитель
ства Советского Союза товарищи Н. А. Булганин, 
Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, В. М. Молотов, 
Н. С. Хрущев в сопровождении председателя Го
сударственного комитета Совета Министров СССР 
по делам строительства К. М. Соколова, минист
ра промышленности строительных материалов 
СССР П. А. Юдина,'секретаря Московского Коми
тета КПСС И. В. Капитонова, секретаря Москов
ского городского комитета КПСС Е. А. Фурцевой 
и других лиц посетили Постоянную всесоюзную 
строительную выставку.

Объяснения по экспонатам выставки руково
дителям Партии и Правительства давали дирек
тор Постоянной всесоюзной строительной выстав
ки Н. Г. Баранов и заместитель директора по на
учной части П. П. Жданов.

На открытой площадке руководители Партии и 
Правительства ознакомились с экспонатами, де
монстрирующими применение сборного железобе
тона и крупных блоков в промышленном, жилищ
ном и сельском строительстве. Они осмотрели так
же машины и механизмы, выпускаемые заводами 
Министерства строительного и дорожного маши-
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Кандидаты блока коммунистов и беспартийных

Достойный кандидат в народные судьи
Быть народным судьей значит 

верно служить народу, оберегать 
честь и достоинство советских 
людей— 'строителей коммунисти
ческого общества. Одной из луч
ших представительниц советских 
юристов является народный судья 
первого участка Промышленного 
района Нина Сафроновна Кубыш- 
кина. Родилась она в 1920 году, 
в селе Павловском, Кееовбго/рско- 
го района, Калининской области, 
в семье крестьянина.

Ее жизненный путь —  путь 
многих советских людей: школа 
десятилетка, затем высшее учеб
ное заведение. Сразу после окон
чания Казанского юридического 
института в 1943 год!у Нина 
Сафроновна Кубышкина присту
пила к выполнению порученной 
ей почетной и высокой обязан
ности народного судьи.

С тех пор Нина Сафроновна бес
сменно и честно трудится на 
этом ответственном »участке госу
дарственной работы. За чут
кость и внимание, за принципиа
льность и хорошее (знание пору
ченного дела избиратели оказы
вают ей большое доверие: в тече
ние нескольких лет подряд выд
вигают ее в народные оудьи, из
бирают депутатом Промышленно
го районного Совета депутатов 
трудящихся.

Избиратели идут к Нине Саф
роновне, зная, что она, как ком
мунист и слуга народа, поможет 
правильно решить дело, даст 
нужный совет.

Рабочие, инженеры, техники и 
с л у ж ащи е н ефтепе рераб атыва ю - 
щего завода на своем собрании 
недавно снова единодушно выд
винули Нину Сафроновну Кубыш- 
кину кандидатом в народные 
qyдьи.

Ниву Сафроновну хорошо зна
ют избиратели. Ее уважают ¡за 
то, что она ¡зорко охраняет права 
советских граждан, чутко и вни
мательно к ним относится, спра
ведливо карает тех, кто наносит 
ущерб интересам народа и госу
дарства.

Кандидат в народные судьи 
Нина Сафроновна 

КУБЫШКИНА.

-ж

К Нине Сафроновне часто об
ращаются рабочие Кашпирского 
сланцевого рудника и других 
предприятий. И как всегда она 
внимательно выслушивает каждо
го посетителя, подсказывает, как 
нужно поступить в том или ином 
случае.

Недавно к Нине Сафроновне 
пришла работница Кашпирского 
рудника.

— Нина Сафроновна, посове
туйте, как быть? —  обратилась 
она к тов. Кубышкиной.— Жизнь 
у нас с мужем не ладится.

Нина Сафроновна, выслушав 
посетительницу, го в орит:

— Ведь у вас, по существу, 
нет причин для разлада. В чем 
же дело? Давайте, прежде всего, 
посмотрим, так ли вы с мужем 
ведете себя?— И тов. Кубышкина 
рассказывает, какой должна быть 
советская семья, как сделать ее 
прочной и счастливой.

— Но я, —  продолжает Нина 
Сафроновна, — обязательно разбе-

русь во всем, побеседую и с ва
шим мужем.

После этого разговора, Нина 
Сафроновна попросила прислать 
к ней мужа и тоже побеседовала 
с ним.

Спустя некоторое время Нина 
Сафроновна побывала в общест
венных организациях рудника. 
Их руководители в свою очередь 
тоже побеседовали с мужем ра
ботницы. В результате дело не 
было доведено до судебного разби
рательства.

Воспитательное значение со
ветского суда очень велико. Об 
этом всегда помнит Нина Сафро
новна. В практике ее работы бы
ло немало случаев, когда она по
могла отдельным товарищам 
выйти на правильный путь жиз
ни.

Нина Сафроновна зорко стоит 
на страже законов, охраняет пра
ва советских граждан. Немногим 
больше месяца тому назад в нар
суд пришла работница транспорт
ного отдела рудоуправления Ко
лосова. Она жаловалась на непра
вильное ее увольнение. Народный 
суд под предеедательствО'М Н. С. 
Кубышкиной вынес решение: вос
становить ее на работе.

В то же время Нина Сафронов
на нетерпимо относится к туне
ядцам, людям стремящимся по
живиться ва счет государства, 
нарушающим правила социали
стического общежития, добива
ясь принятия к ним должных 
мер наказания.

Тов. Кубышкина известна из
бирателям и как активная обще
ственница. Она выступает перед 
рабочими и служащими с докла
дами ва политические и другие 
темы.

Нина Сафроновна Кубышки
на— достойный кандидат в народ
ные судьи. В день выборов на
родных судов избиратели едино
душно будут голосовать за кан
дидата блока коммунистов и бес
партийных— за Н. С. Кубышки- 
ну.

Н. Киденко.

Всесоюзное совещание 
строителей

Встреча избирателей с кандидатом 
в народные судьи тов. Завалко

В празднично убранном клубе 
связистов состоялось собрание 'из
бирателей второго избирательно
го пункта Центрального района 
по выборам в народный суд.

Собрание, посвященное встрече 
избирателей с кандидатом в на
родные судьи тов. Завалко, от
крыл заведующий агитпунктом 
тов. Кожевников.

. Первым на собрании выступил 
уполномоченный райсовета тов. 
Майоров, который сказал о том, 
что кандидатом в народные судьи 
второго участка Центрального 
района зарегистрирована тов. За
валко Нина Георгиевна. Он под
робно 'рассказал о ее жизненном 
пути и судебной деятельности.

Председательствующий затем 
предоставил слово сверловщице

комбайнового завода тов. Свири
ной.

— Коллектив комбайнового за
вода,— заявила она,— единодушно 
выдвинул кандидатом в народные 
судьи тов. Завалко Нину Геор
гиевну, работающую сейчас на
родным судьей второго участка 
Центрального района. Мы знаем 
тов. Завалко как честного и до
бросовестного работника. Она ус
пешно справляется с задачами, 
стоящими перед народным судом, 
строго стоит на страже советской 
законности, отстаивает интересы 
народа, государства.

Я призываю избирателей в 
день выборов в народные суды 
отдать свои голоса за тов. Завал

ко. Она как и прежде, с честью 
оправдает наше доверие.

На собрании выступил также 
слесарь комбайнового завода тов. 
Прытков, который также горячо 
поддержал кандидатуру тов. За
валко.

Кандидат в народные судьи 
тов. Завалко в своем выступлении 
поблагодарила присутствующих 
за большое доверие и заявила, 
что будет и дальше отдавать все 
силы и знания укреплению со
ветского государства, строитель
ству коммунизма в нашей стране.

После собрания для избирате
лей был дан концерт силами уча
стников самодеятельности техни
кума железнодорожного транспор
та.

ПО  М А ТЕРИ АЛ А М  „КРА С Н О ГО  О К Т Я Б Р Я *

На письмо, опубликованное 
в газете «Красный Октябрь» 
за 10 октября, сообщаю, что 
молодым рабочим, прибывшим 
из школы ФЗО в стройтрест 
№ 112, действительно не созда
вались нормальные условия ни 
на производстве, ни в быту. 
Льготными условиями оплаты 
труда они не пользовались.

В настоящее время руководст
во треста изменило отношение к 
молодым рабочим. Из молодежи,, 
прибывшей на стройку, создаются 
молодежные бригады, бригадира
ми которых назначаются передо
вики производства.

„Короткие сигналы“
Члены бригады штукатуров, 

руководимые тт. Загаринским и 
Коровиным, ежедневно зарабаты
вают от 40 до 50 рублей. Плот
ники молодежной бригады, воз
главляемой тов. Макаровым, ¡зара
батывают до 35 рублей в день.

Две бригады молодых камен
щиков изучают сейчас передовые 
методы кирпичной кладки. Руко
водят этим обучением высококва
лифицированные каменщики тт. 
Новиков и Леванов.

В 1954 году 67 молодых рабо
чих повысили свои разряды.

В первые месяцы своей работы 
молодые рабочие пользуются

льготными условиями оплаты 
труда. Улучшены культурно-бы
товые условия молодежи. В райо
не общежитий построен клуб, где 
демонстрируются кинофильмы, 
проводятся лекции, беседы, вечера 
молодежи. Организована кружко
вая работа. При клубе имеется 
библиотека, биллиард и шахматы.

Со сдачей в эксплуатацию 
двухэтажного здания под обще
житие будет ликвидирована ску
ченность в общежитиях.

Б. Барсуков,
председатель постройкома 

стройтреста № 112.

На вечернем заседании 3 де
кабря выступил министр строи
тельного и дорожного машино
строения тов. Е. С. Новоселов. 
Он сообщил, что для нужд строи
тельства заводы выпускают серий
но более 600 наименований машин 
и механизмов. Среди них—экска
ваторы, транспортеры, бетонона
сосы, растворонасосы, башенные 
краны различной грузоподъемно
сти, механизмы по добыче и пере
работке нерудных материалов, 
пневматический и электрифициро
ванный инструмент для отделоч
ных работ.

В будущем году выпуск машин 
и механизмов значительно возра
стет. Предприятия Министерства 
изготовят также большое количе
ство технологического оборудо
вания для сооружаемых заводов 
промышленности строительных ма
териалов. Сейчас ведутся большие 
работы по снижению стоимости 
машин. Принимаются меры для 
того, чтобы улучшить использова
ние машин и механизмов в строи
тельстве. С этой целью строятся 
специальные цехи по производству 
запасных частей.

Заместитель председателя Сове
та Министров Армянской ССР тов.
С. А. Мовсесян посвятил свое вы
ступление в основном вопросам 
разработки и применения местных 
строительных материалов.

Использование отделочных ту
фовых плит взамен керамических 
и механизация строительных работ 
значительно сократили срок воз
ведения зданий. Если раньше че
тырех—пятиэтажные дома строи
лись в течение двух—трех лет, то 
теперь такие дома сооружаются за 
восемь—девять месяцев. Назрела 
необходимость механизации и 
расширения добычи туфа. Армения 
располагает огромными ресурсами 
этого материала, только учтенные 
запасы составляют два миллиарда 
кубометров. Обладая достаточно 
высокой прочностью, туфовый ка
мень более легок и менее тепло
проводен, чем кирпич. Его долго
вечность проверена временем: в 
республике имеются сооружения 
из туфа, хорошо сохранившиеся в 
течение пятнадцати веков. Не
смотря на возможность широкого 
применения туфа, добыча его в 
Армении ведется вручную, в полу
кустарных условиях. Неоднократ
ные обращения республиканских 
организаций по поводу внедрения 
машинной добычи не находят 
должного отклика со стороны Ми
нистерства промышленности строи
тельных материалов СССР, а так
же Госплана СССР.

Машинист вращающихся печей 
Новороссийского цементного заво
да «Октябрь» тов. Ф. Ф. Николаев 
рассказал, как коллектив этого 
предприятия борется за использо
вание внутренних резервов», за уве
личение ?вьшуска продукции. Но
вый режим работы печей, предло
женный заводом, позволил по
высить их производительность. В 
результате за десять месяцев это
го года предприятие дало десятки 
тысяч тонн клинкера сверх про
ектной мощности. Коллектив заво
да обязался досрочно закончить 
пятую пятилетку.

Тов. Николаев подчеркнул, что 
работники институтов, проекти
рующих оборудование для цемент
ной промышленности, редко быва
ют на заводах, не изучают и не 
обобщают как следует передовой 
опыт производственников.

Директор института «Оргстрой» 
лауреат Сталинской премии тов. 
Ф. И. Мальцев посвятил свое вы
ступление вопросам малой меха
низации. В строительстве выпол
няется значительная часть работ 
малых объемов и в стесненных 
условиях. Для этого необходимы 
небольшие машины, однако они

создаются в недостаточном коли
честве. Ряд процессов на земля
ных, бетонных, погрузо-разгрузоч- 
ных и других работах выполняет
ся еще вручную. И происходит это, 
видимо, потому что конструкторы 
и заводы предпочитают иметь дело 
Только с мощными машинами, а с 
небольшими простыми машинами 
и приспособлениями возиться не 
хотят.

Тов. Мальцев ставит вопрос о 
том, чтобы различные приспособ
ления, облегчающие труд строите
лей и повышающие производитель
ность труда, изготовлялись не на 
стройках, а промышленностью. 
Особое внимание следует обратить 
на механизацию в области приме
нения сборного железобетона, ка
менных, деревообделочных, маляр
ных работ, а также на изготовле
ние высококачественного и удоб
ного ручного инструмента.

В больших масштабах осуще
ствляется в Узбекской ССР ж и
лищное, культурно-бытовое, про
мышленное и сельскохозяйствен
ное строительство, сказал заме
ститель председателя Совета Ми
нистров республики тов. С. К. Зия- 
дуллаев. Сооружаются предприя
тия, производящие предметы на
родного потребления. В Ташкен
те начато -строительство телевизи
онного центра, киностудии, круп
ного газетножурнального комби
ната и других культурно-бытовых 
зданий. Создаются водохранили
ща, каналы и другие объекты, ко
торые позволят повысить урожай 
хлопка.

Тов. Зиядуллаев говорит затем 
о недостатках, которые тормозят 
успешное осуществление плана ка
питальных работ.

Заместитель председателя Со
вета Министров Украинской ССР 
тов. П. С. Непорожний заявил, что 
в основных докладах и планах ра
боты секций не уделено достаточ
но внимания такой важнейшей 
области, как сельское строитель
ство. На Украине за послевоенное 
время сооружено до 200 тысяч 
животноводческих построек и око
ло миллиона домов колхозников. 
Однако предстоит решить целый 
комплекс вопросов в целях лучшей 
организации строительства, в а се
ле. Это—вопросы планировки и соз
дания типовых проектов, внедре
ния сборных железобетонных кон
струкций и механизации, широко
го использования местных мате
риалов.

Знатный московский строитель 
лауреат Сталинской премии И. П. 
Ширков рассказал участникам со
вещания о разработанном им но
вом, так называемом пакетном 
способе доставки кирпича с заво
дов на строительные площадки. 
Практика показала, что такой ме
тод транспортировки кирпича ис
ключительно эффективен, осво
бождает рабочих от тяжелого и 
малопроизводительного ручного 
труда на погрузке и выгрузке. 
Между тем, отметил тов. Ширков, 
до сих пор строительные органи
зации сделали очень мало для то
го, чтобы этот способ перевозки 
кирпича получил широкое приме
нение.

4 декабря участники совещания 
будут работать по секциям: про
мышленного, транспортного, жи
лищного и культурно - бытового 
строительства, сельского строи
тельства, строительных конструк
ций, деталей и материалов, архи
тектуры и типового проектирова
ния, планировки и застройки горо
дов и поселков, организации и 
механизации строительных работ 
и производства строительных и 
дорожных машин, экономики 
строительства, организации труда, 
по работе научно-исследователь
ских организаций.

(ТАСС).

МЕЖЦЕХОВАЯ ШКОЛА ТОКАРЕЙ - СКОРОСТНИКОВ
На комбайновом заводе органи

зована межцеховая школа токарей 
по изучению передового опыта. В 
ней обучается свыше 30 лучших 
токарей. Они изучают опыт из
вестных мастеров скоростной обра
ботки металла тт. Быкова, Борт
кевича, Колесова и других.

Большой интерес проявили ком- 
байностроители к резцу с беска- 
навочным стружколомателем, ко

торый изобретен рационализатора
ми гидротурбинного завода тт. Ма
рковым и Сергеевым. С целью 
ознакомления с этим резцом была 
проведена экскурсия на гидротур
бинный завод.

После окончания занятий в шко
ле, токари - скоростники будут 
внедрять скоростное резание ме-г 
талла в цехах.
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Почему на домостроительном комбинате низка
производительность труда

На коллектив домостроительно
го комбината возложена почет
ная и ответственная задача —  
подготовка сборных домов для 
тружеников сельского хозяйства, 
целинных и залежных земель.

Решая эту задачу, рабочий 
коллектив стремится работать в 
полную меру сил, но не находит 
повседневной и по-настоящему 
меловой поддержки со стороны ру
ководителей комбината. Больше 
того, факты говорят о том, что 
■отдельные руководители сдержи
вают творческую •инициативу 
рабочих. Это особенно сказывает
ся в деле механизации трудоем
ких процессов.

Цех распиловки является ве
дущим. От его успешной работы 
зависит выполнение задания 
комбинатом. Помня об этом, раци
онализаторы цеха с целью повы
шения производительности труда 
предложили механизировать сброс 
брусьев, выходящих из пилорамы.

Предложение, однако, было 
встречено холодно. Бывший глав
ный инженер комбината тов. Ки- 
чев и главный механик тов. Сам- 

■ сонов долго мариновали его. На
конец, после решительного тре
бования рабочих распиловочного 
цеха, брускосбрасыватель начали 
оборудовать. Но и на этот раз 
была проявлена безответствен
ность: установка катков про
изведена там;, где нельзя подво
дить лебедки.

Эта техническая неосмотри- 
• тельность допущена полгода на

зад. И вместо того, чтобы перене- 
4 сти катки или очистить под 

ними место для лебедок, тт- Ки
че в и Самсонов махнули на бру- 

-сосбрасыватель рукой. Так, до 
<■ сих пор рабочие и вынуждены 

сбрасывать брусья вручную. В 
том случае, когда выпиловка их 
идет из тонких бревен, с этим 

. делом справляются три работни
цы, обслуживающие рамы, но, 

-если диаметр брусьев достигает 
■сорока—-шестидесяти сантимет
ров, приходится звать на помощь 
рабочих от других рам. Таким об
разом, чтобы сбросить только 
один брус, нередко допускаются 
простои сразу двух рам от 5 до 
10 минут. За смену в иные дни, 
работающие ¡V рам, теряют на это 
по два— три часа.

Много времени (и усилий отни
мает ручная зарезка брусьев. 

^Чтобы избежать этого, слесарь 
механического цеха тов. Бутаков 
придумал специальную каретку. 

Применение ее .позволит механи
зировать процесс зарезки- Ка

ретка давно готова, но ее не уста
навливают.

— 'Почему?
—  Выберем время, устано

вим), —  спокойно обещает тов. 
Самсонов.

Нетерпимым является также и 
тот факт, что на комбинате ни
как не поддерживаются передо
вые методы организации труда. 
В цехе сборки по инициативе 
комсомольцев создана комсомоль- 
ско - молодежная комплексная 
бригада. Ее возглавил Владимир 
Самохин. В первый же месяц ра
боты по-новому бригада подняла 
производительность на 18 про
центов.

Но несмотря на эту очевидную 
выгоду, развернуться бригаде по- 
настоящему не дают. В ноябре, 
например, бригаду сняли со сбор
ки домов и перебросили на вы
грузку леса.

О том, что новым прогрессив
ным методам на комбинате подчас 
ставят прямые преграды, свиде
тельствует и такой факт. В сбо
рочном цехе по инициативе ком
муниста тов. Хохлова организова
на вторая комплексная бригада. 
Следовало ожидать, что ее под
держат, обеспечат ей фронт ра
бот. Случилось другое. Внимание 
к комплексной бригаде с каждым 
днем снижается. В каждую смену 
комплексной бригаде дают до 
десятка различных и некомплект
ных деталей, что усложняет ра
боту.

Для ритмичной работы комби
ната имеется все необходимое. 
Но беда в том, что руководители 
комбината не заботятся о том, 
чтобы привести в действие внут
ренние резервы. Они в последнее 
время вообще пустили всю рабо
ту на самотек. В летние дни на 
комбинате не сумели заготовить 
топливо для силовой. Сейчас из- 
за отсутствия топлива распило
вочный цех часто простаивает. 
Этим объясняется и то, что дере
вообделочный цех работает толь
ко в первую и третью смены, а 
цех сборки— только в одну смену.

Тревожно то, что к составле
нию и выполнению организаци
онно - технических мероприятий 
на комбинате подходят формаль
но, проявляя техническую беспо
мощность и неграмотность. Так, 
в план мероприятий на 1955 
год механически перенесено все 
то, что не выполнялось годами. 
В 1954 году, например, было на
мечено построить на складе 
сырья 10 бревносбрасывателей. 
Семь из, них не сделано и вместо

принятия мер к их изготовлению 
в плане на 1955 год указывается 
«сделать 6 бревносбрасывателей»- 
Ни сроков, ни исполнителей, как 
и прежде, однако, не указано.

Чтобы повысить мощность пило
рам, необходимы валы новой мар
ки. Об этом говорили в прошлом 
году, занесли это мероприятие и 
в план на 1955 год.

— В прошлом году я был про
тив этого новшества, —  заявил 
главный механик тов. Самсо
нов,— и теперь не изменил свое
го мнения. В техническом спра
вочнике, который у меня имеет
ся, указано, что такие детали не 
выпускаются.

Выясняется, что справочник, 
на который ссылается тов. Сам
сонов и на котором обосновы
вает свои, с позволения сказать, 
доводы, явно устарел. Указан
ные детали давным давно изго
тавливаются-

— И главк об этом сообщает,—  
дал справку заместитель дирек
тора комбината по снабжению 
тов. Чупраков.

— В какой директиве? —  уди
вленно спросил тов. Самсонов.

Тот сообщил, что такая дирек
тива 'получена месяца полтора 
тому назад.

Для полной характеристики 
деятельности руководителей ком
бината, нельзя не привести и та
кой пример. Обсуждая почин кол
лективов передовых предприятий 
Москвы, поднявших знамя сорев
нования за досрочное выполнение 
пятой пятилетки, они решили 
не брать повышенных обяза
тельств.

—  Нам хотя бы в план уло
житься,— говорит тов. Безделев.

Но и для обеспечения самого 
плана на комбинате ничего кон
кретного не намечено. Правда, 
составлен проект мероприятий, 
но он ориентирует коллектив на 
отсталые методы труда, на заб
вение механизации трудоемких 
процессов. Проект этот составлен 
в кабинете. Следовало бы давно 
обсудить организационно-техни
ческие мероприятия на рабочем 
собрании. Но этого не делается. 
Да это и понятно. Руководители 
не смеют показать свой убогий 
проект коллективу-

Партийная и профсоюзная ор
ганизации комбината прекрасно 
знают обо всем этом, но не борют
ся против этих и им подобных 
искусственных рогаток, сдер
живающих творческую инициати
ву масс.

М. Незванов.

В цехе № 15 комбайнового завода много рабочих, системати- 
чести перевыполняющих норму выработки. В их числе фрезеров
щица Валентина Осипова, ежедневно сдающая почти в два раза 
больше продукции,чем предусматривается сменным заданием.

НА СНИМКЕ: В. Осипова за работой.
Фото Н. Киденко.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Хорошее начинание надо распространить 

на все цехи
Бригадир столяров строитель

но-монтажного управления тре
ста «Приволжзаготстрой» тов. 
Кирьянов проявил ценную ини
циативу. Он обучил нескольких 
молодых рабочих, в том числе 
тт. Заворотнева, Абубекерова, 
столярному делу и теперь им 
присвоен третий разряд.

Передача опыта передовиков 
производства молодым рабочим 
положительно сказалась и на ра
боте столярного цеха, который

ежемесячно выполняет задание 
на 150— 170 процентов.

Сейчас, когда перед строителя
ми ставятся задачи по досрочно
му завершению годового плана, 
очень важно поддержать почин 
бригадира тов. Кирьянова и ор
ганизовать передачу опыта пе
редовиков и в других цехах, а 
также в строительных бригадах.

М. Романов, 
столяр строительно-монтажного 

управления треста 
«Приволжзаготстрой».

Чуткая забота
В октябре прошлого года меня 

положили в больницу. Предстоя
ло длительное лечение. Меня это 
очень огорчило, тем более, что 
дома на руках мужа осталось 
четверо детей в возрасте от 8 ме
сяцев до 12 лет. Положение ка
залось безвыходным.

Но в это трудное время я еще 
более убедилась в том, как забо
тятся, как берегут в нашей стра
не каждого человека. Мне хочет
ся отметить особое участие в 
нуждах моей семьи учительницы

школы № 4 В. С. Климиной,
председателя исполкома Цент
рального райсовета Н. С. Арефь
ева и врача-невропатолога Д. И. 
Розенберга. Семье была выделена 
коммунальная квартира, старшие 
дети определены в школу, а мшад- 
шие —  в детсад и детясли.

От^всего сердца вместе со всей 
семьей благодарю всех товари
щей за чуткое и внимательное 
отношение к моей семье.

П. Пижанова.

Концерты для путейцев
Коллектив художественной са- 

модеятельности клуба «Красный 
Октябрь» в текущем году для ра
ботников 6-й дистанции службы 
пути дал 18 концертов, на кото
рых побывало в общей сложности 
около трех тысяч человек.

Мы думаем, что в дальнейшем!

участники художественной само
деятельности еще чаще будут вы
ступать со своими концертами 
перед путейцами нашей дистан
ции. ф. Илюшин, 

заместитель начальника 6-й 
дистанции службы пути 

по политчасти.

Н А  Ш К О Л Ь Н Ы Е  ТЕМ Ы

Так создается дружный 
детский коллектив

Уже весной этого года нам, 
учителям средней школы № 14, 
« а л о  известно, что наша школа 
Переходит на совместное обучение 
девочек и мальчиков. До этого она 
была женской.

Я начала готовиться заблаго
временно к тому, чтобы с первых 
дней нового учебного года начать 
воспитание дружного детского 
^коллектива. В августе, как только 
мне стал известен состав уча
щихся, записанных в класс, я 
приступила к знакомству со сво
ими будущими воспитанниками, 
их жизнью в семье.

Беседуя с родителями, я узнала 
много ценного для себя. Так, из 
беседы с матерью ученика Вади
ма Лубнина мне стало известно, 
что он —  мальчик по натуре не

сколько замкнутый, очень любит 
рисовать, давно -посещает худо

жественную студию городского 
Дворца пионеров. Много свободно
го от уроков времени проводит за 
.рисованием.

Через некоторое время побыва
ла на квартирах родителей уче
ников Владимира Мизонова, Вя
чеслава Старова и Юрия Сквор
цова. До этого я выяснила, что 
они в прежней школе числились 
в «середнячках». Узнав, что 
Юрий Скворцов несколько затруд
няется при устных ответах по 
литературе, я посоветовала ему 
побольше читать вслух.

Об учениках Шамиле Мамаше- 
ве и Геннадии Степанове я зна
ла и раньше. Степанов очень ув
лекается спортом, хороший физ
культурник и учится с большим 
старанием. Мамашев —  усидчив, 
много читает.

Когда наступил день знакомст
ва с учащимися в классе, я хоро
шо себе представляла, за немно
гим исключением, сильные и 
слабые стороны ребят, их инте
ресы.

В первые дни занятий мною в 
классе была проведена беседа о 
культуре поведения, о дружбе, 
товариществе и взаимной помо

щи. Вызывалось это самой жиз
нью. Девочки и мальчики сторо
нились друг друга, не было нор
мальных и правильных взаимоот
ношений. Некоторые учащиеся 
позволяли себе заходить в класс в 
головном уборе, грызть на уро
ках семячки.

В воспитании дружного кол
лектива имеет важное значе
ние связь классного руково
дителя с активом, комсомольской 
организацией. Все мероприятия в 
классе проводятся с их помощью. 
Среди активистов —  секретарь 
комсомольской организации клас
са Лидия Братухина, Тамара Кий- 
ко, Геннадий Степанов, Нина Ге- 
ложа и другие. Хорошо выполня
ет обязанности классного орга
низатора Вера Касимова.

—  Борьба за высокую успева
емость и образцовую дисциплину
—  борьба за честь класса,— так 
говорят комсомольцы и проявля
ют в этом свою инициативу, по
могают отстающим.

Это как нельзя лучше сплачи
вает коллектив, поднимает ответ
ственность каждого ученика за 
успеваемость и дисциплину това- 
рищей-одноклассников.

Успешно учится Лющила Ар
хангельская. Но в классе есть 
ученики, которые слабо успе

вают по литературе, химии и ря
ду других предметов. Людмила 
охотно объясняет Витольду Пле- 
тат, Антонине Беляковой и дру
гим непонятное в новом материа
ле. Таких активистов, которые с 
подлинно комсомольским огонь
ком борются за высокую успевае
мость, в классе немало. Лев Блях- 
ман один из лучших учеников по 
математике. Он также часто по
могает девочкам и мальчикам.

Благодаря растущей и крепну
щей дружбе 9 класс «Б» счи
тается одним из лучших среди 
девятых классов школы. В нем 
10 человек, учатся только на «4» 
и «5». В их числе: Людмила Ар
хангельская, Нина Геложа, Ли
дия Братухина, Гэммва Гукова, 
Таисия Волченкова, Геннадий 
Степанов, Лев Бляхман, Нина 
Куклева, Ольга Аге.ева, Тамара 
Кийко.

В воспитании учащихся вид
ное место занимает общественная 
работа. Она вырабатывает коллек
тивизм) и другие замечательные 
качества советского человека. В 
нашем классе многие учащиеся 
имеют общественные поручения. 
Они, как правило, даются с уче
том способностей и наклонностей 
девочек и мальчиков. Так, люби
тель рисования Вадим Лубнин

избран членом редколлегии клас
сной стенгазеты «Колючка»: Ген
надий Степанов работает в физ- 
культурном совете. Требватель- 
ная и аккуратная Вера Касимова 
выдвинута классным организато
ром. У нас есть и свой музыкант
—  Витольд Плетат. Он всегда ак- 
компонирует на репетициях уча
стникам классной художествен
ной самодеятельности.

Организация дружного клас
сного коллектива девочек и маль
чиков немыслима без активного 
участия и помощи со стороны ро
дителей учащихся. При совмест
ном обучении девочек и мальчи
ков я, как классный руководи
тель, еще больше расширила и 
укрепила связи с родителями. 
Часто посещают школу отец В. 
Плетата, мать В. Матвиевского и 
мать Ш. Мамашева. Они постоян
но интересуются учебой своих 
детей, работой класса.

Наш класс в целом работоспо
собный, активный. .Дружная и 
настойчивая работа поможет нам 
преодолеть все трудности, успеш
но окончить учебный год.

В. Павлова,
классный руководитель

9 класса «Б» средней школы 
№ 14.
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Китайская Народная Республика. Коммюнике о советско-ки
тайских переговорах вызвало радостные отклики в широких массах  
населения КНР. На фабриках и заводах выпущены «молнии» стенных 
газет, посвященные этому сообще нию.

НА СНИМКЕ: на Пекинском машиностроительном заводе № 1. 
Рабочие читают экстренный выпуск стенной газеты, в которой выра
жается благодарность Советскому Союзу за оказание дружеской по
мощи Новому Китаю.

Фото агентства Синьхуа.

-Я

Совет Министров Германской Демократической 
Республики одобрил отчет делегации ГДР 

о Московском Совещании европейских стран
жащегося в ДекларацииБЕРЛИН, 5 декабря. (ТАСС). 

Берлинские демократические газе
ты опубликовали сегодня сообще
ние ведомства печати при Премь
ер-Министре Германской Демокра
тической Республики. В -сообще
нии говорится, что 4 декабря Пре
мьер-Министр Германской Демо
кратической Республики Отто 
Гротеволь на заседании Совета 
Министров Германской Демокра
тической Республики сделал сооб
щение о Московском Созещании 
европейских стран и принятых 
странами — участницами этого 
Совещания решениях по обеспе
чению мира и безопасности в Ев
ропе.

Премьер-Министр Отто Гроте
воль отметил, указывается в сооб
щении, что как ход самого Совеща
ния, так и принципы сформулиро
ванные участниками Совещания в 
совместной Декларации, являются 
выражением общей решимости 
всех государств—участников Со
вещания противопоставить агрес
сивным кругам, добивающимся 
ратификации парижских догово
ров, объединенную силу миролю
бивых государств с целью обеспе
чения их безопасности.

Одновременно Отто Гротеволь 
отметил большое значение содер-

заявле-
ния, согласно которому обеспече
ние коллективной безопасности в 
Европе и объединение Германии 
на мирной и демократической ос
нове являются путем, который 
обеспечивает развитие Германии 
в качестве одной из великих дер
жав, открывает широкие возмож
ности для подъема германской 
мирной экономики, промышленно
сти и сельского хозяйства, для 
развития широких экономических 
связей Германии с другими стра
нами, в особенности со странами 
Восточной Европы и странами 
Азии.

В заключение сообщения гово
рится, что Совет Министров Гер
манской Демократической Респуб
лики одобрил отчет делегации 
Германской Демократической 
Республики на Московском Сове
щании европейских стран и подпи
сание главой Делегации Отто Гро
теволем совместной Декларации 
Правительств СССР, Польской 
Народной Республики, Чехосло
вацкой Республики, Германской 
Демократической Республики, 
Венгерской Народной Республики, 
Румынской Народной Республики, 
Народной Республики Болгарии 
и Народной Республики Албании.

Монгольский народ одобряет Декларацию 
Московского Совещания

Сталинская область. Новый колхозный клуб сельхозартели 
имени Хрущева в селе Елизаветовке Марьинского района является 

одним из лучших в области. В нем имеются вместительный зритель
ный зал, фойе, библиотека с читальней, радиоузел, помещения для 
кружковых занятий.

НА СНИМКЕ: у нового клуба колхоза имени Хрущева.
Фото С. Гендельмана. (Фотохроника ТАСС).

У юных туристов
Интересным было минувшее ле

то у юных путешественников на
шего города. В походах по родно
му краю приняли участие сот
ни юношей и девушек—учащихся 
старших классов. Их маршруты 
проходили по различным районам 
области, колхозам, машинно-трак
торным станциям, новым городам. 
Походы совершались пешком и на 
велосипедах, на шлюпках по Вол
ге, по знаменитой «Жигулевской 
кругосветке».

Недавно в городском Дворце 
пионеров состоялся слет юных ту
ристов. На нем присутствовало 
более 300 человек. В зале Дворца 
были выставлены 28 карт с мар
шрутами походов, много альбо
мов, гербариев, коллекций.

Интересный гербарий и коллек
цию минералов, собранных в 180- 
километровом походе по родному 
краю, выставили учащиеся сред
ней школы № 9. Они собрали ра
стения в лесах и на лугах, добы
ли различные минералы, сви
детельствующие о наличии зале
жей местных строительных мате- 
риало©.

Трудный поход совершила по 
Южному Уралу группа юных ту- I 
ристав под руководством препода- I

Спортивный вечер
В ремесленном училище № 22 

состоялся спортивный вечер. На 
нем лектором отдела культуры 
горисполкома тов. Филипповым 
была прочитана лекция о разви
тии физкультуры и спорта в СССР.

Исполняющий обязанности пред
седателя городского комитета по 
физкультуре и спорту тов. Бай-

Затем были проведены показа
тельные выступления лучших., 
спортсменов города.

На вечере присутствовало око
ло 300 человек. Л. Батраков.

И З В Е Щ Е Н И Е

вателя физического воспитания 
средней школы № 18 Октябрь
ского района К- И. Евдокимова. 
Участвуя во Всероссийском слете 
юных туристов, они заняли седь
мое место. В Ильменском государ
ственном заповеднике имени В. И. 
Ленина они собрали коллекции 
уральских минералов. С интере
сам рассматривали ее участники 
городского слета. Каждому хоте
лось увидеть богатства советского 
Урала.

Об увлекательном походе нг 
Урал рассказал участникам слета 
Константин Иванович Евдокимов.

—Этот поход, — сказал он,— 
дал многое его участникам, обога
тил впечатлениями о настоящем 
и прошлом Урала.

На слете выступили юные ту
ристы Владимир Помараев, Алла ; 
Каштанова, Рая Поднебесова и 
другие.

Впервые после туристского се
зона этого года 334 юных путе
шественника нашего города стали 
значкистами «Турист СССР».

На слете было решено, что в ту
ристском сезоне нового года бу
дет совершено еще больше увлека
тельных путешествий и экскурсий, > 
по родному краю. И. Дубов.

гозин вручил ценные подарки уча
стникам Всесоюзного парада физ
культурников 1954 года тт. Лапа- 
тинской, Свинцову и Ткачевой.

УЛАН - БАТОР, 5 декабря. 
(ТАСС). Монгольский народ с ог
ромным интересом следил , за ра
ботой Московского Совещания ев
ропейских стран по обеспечению 
мира и безопасности в Европе.

5 декабря газета «Унэн» напе

чатала полный текст Декларации 
государств — участников Москов
ского Совещания.

Общественность Монгольской 
Народной Республики горячо вос
приняла и полностью одобряет 
Декларацию.

Приговор членам ассоциации 
„Мусульманское братство“  

в Египте
КАИР, 4 декабря. (ТАСС). Три

бунал Египта вынес сегодня при
говор по делу руководящих дея
телей «Мусульманского братства», 
обвиненных в организации «за
говора с целью свержения сущест
вующего режима» и в создании 
«тайной вооруженной террористи
ческой организации».

По этому делу к суду были 
привлечены верховный глава «Му
сульманского братства» Ходайби, 
14 членов исполкома ассоциации, 
а также четыре других члена «Му
сульманского братства», в том 
числе Мухаммед Латиф, обвиняе
мый в «покушении на премьер- 
министра Насера».

Трибунал приговорил семь че
ловек к смертной казни через по
вешение. В их числе—верховный 
глава «Мусульманского братства» 
Ходайби.

Семь обвиняемых приговорены к 
пожизненным каторжным рабо
там и двое—к 15 годам тюремного 
заключения.

Приговор трибунала должен 
быть утвержден «Руководящим 
революционным советом».

Кроме того, трибунал вынес ре
шение «рекомендовать правитель
ству распустить ассоциацию «Му
сульманское бр атство».
- Дела других арестованных чле

нов «Мусульманского братства» 
будут рассматриваться в трех спе
циальных военных судах, создан
ных «Руководящим революцион
ным советом» в качестве отделе
ний трибунала.

Сообщается, что число аресто
ванных членов «Мусульманского 
братства» превышает одну тысячу 
человек и что большинство из них 
будет предано суду.

К ПРОЦЕССУ РУКОВОДИТЕЛЕЙ 
АССОЦИАЦИИ 

«МУСУЛЬМАНСКОЕ 
БРАТСТВО»

КАИР, 5 декабря. (ТАСС). 4 
декабря «Руководящий револю
ционный совет» рассмотрел при
говоры трибунала, вынесенные 
деятелям ассоциации «Мусуль
манское братство».

«Руководящий революционный 
совет» заменил смертный приговор, 
вынесенный верховному главе «Му
сульманского братства»? Ходайби, 
пожизненными каторжными рабо
тами.

Приговоры в отношении осталь
ных обвиняемых оставлены без
изменения.

РОСПУСК АССОЦИАЦИИ 
«МУСУЛЬМАНСКОЕ 

БРАТСТВО» В ЕГИПТЕ
КАИР, 5 декабря. (ТАСС). 

Премьер-министр Египта Насер 
сообщил, что «во исполнение ре
комендаций трибунала» «Руково
дящий революционный совет» при
нял решение о роспуске ассоциа
ции «Мусульманское братство» и 
запретил всякую деятельность 
членов этой ассоциации.

9 декабря, в 19 часов местного 
времени, в библиотеке горкома 
КПСС в помощь самостоятельно 
изучающим марксистско-ленинскую  
теорию будут прочитаны лекции: 
«Материализм русских револю
ционных демократов XIX века —

высшее достижение домарксист 
ской философии» и «М арксистско- 
ленинская теория государства ил- 
революции».

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ГОСДРАМТЕАТР
7 декабря
«В СИРЕНЕВОМ САДУ»
8 декабря
«ЗАБАВНЫЙ СЛУЧАЙ»
Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Звезда»

Днем и вечером 

Новый художественный фильм- 
комедия 

«СТРЕКОЗА»

Дорожно - эксплуатационному 
участку

требуется 
экскаваторщик на экскаватор 

Э-255.
Обращаться по адресу: 

ул. Декабристов, 54.
(3 -1 ) .

—  П Р О И З В О Д И Т С Я  П О Д П И С К А  —
на городскую газету

„ К р а с м ы ш  О к т я б р ь “
на 1955 год

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА. на 1 месяц—3 рубля 25 коп.
на 3 месяца—9 рублей 75 коп. 
на 6 месяцев—19 рублей 50 коп. 
на 1 год—39 рублёй. <

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати“, почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, уч

реждений и общественными уполномоченными.

СЫЗРАНСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ «КИНОПРОКАТА»
на экраны города выпускает 
новый художественный фильм:

К О Р Т И К 66
Сценарий А. Рыбакова, И. Гомелло.

В ролях снимались: А. Толбузин, Б. Фрейндлих, Володя 
Шахмаметьев, Боря Аракелов. Н. Крачковская, Г. Хованов, 
Н. Рашевская, К. Адашевский, С. Филиппов, Игорь Каспаров, 
Валерий Себекин, Витя Бриц, Боря Игнатьев.

Производство ордена Ленина киностудии «Ленфильм», 1954 г.

Федотов Александр Дмитриевич, 
проживающий в г. Сызрани, по 
Огородной улице, 35, возбуждает 
дело о расторжении брака с Фе
дотовой Ольгой Сергеевной, про
живающей в г. Сызрани, по Поч
товой улице, 32.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2 участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Митина Светлана Васильевна, 
проживающая на Кашпирском руд
нике, улица Пожарского, 1, кв. 

'№ 1, возбуждает дело о- расторже
нии брака с Митиным Николаем 
Федоровичем, проживающим на 
Кашпирруднике, Шахтная улица, 
24.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 1 участка Про
мышленного района гор. Сызрани.

Сорокина Анна Андреевна, про
живающая в г. Сызрани,, по Спор
тивной улице, 12, возбуждает де
ло о расторжении брака с Соро
киным Григорием Игнатьевичем.

Дело подлежит рассмотрению в 
Куйбышевском областном суде.

Новикова Нина Михайловна,, 
проживающая в г. Сызрани, по 
Сборной улице, 27, возбуждает 
дело о расторжении брака с Нови
ковым Александром Александро
вичем.

Дело подлежит рассмотрению е. 
Куйбышевском областном суде.

Асафьева Мария Васильевна, 
проживающая в г. Сызрани, па 
Оборонной улице, 10, возбуждает 
дело о расторжении брака с Аса- 
фьевым Николаем Ильичом, про
живающим в г. Сызрани, по Ого
родной улице, 1.

Дело подлежит рассмотрению е - 
народном суде 1 участка Цент
рального района.

Трубачев Владимир Ильич, про5 
живающий в г. Сызрани (за Уси- 
неким оврагом), по 2-й Линейной 
улице, 40, возбуждает дело о рас
торжении брака с Трубачевой Еле
ной Леонтьевной, проживающей в 
г. Сызрани (за Усинским овра
гом), по улице 8-е марта, 24.

Дело подлежит рассмотрению е  

народном суде 3-го участка Цент
рального района г. Сызрани.
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